

**Communiqué de presse**  
**16 octobre 2023**

Aux représentant-e-s des médias

## **Rénovation du Centre Funéraire de Saint-Georges**

**Le Conseil municipal de la Ville de Genève a voté en avril 2023 à l'unanimité un crédit d'investissement de près de 35 millions de francs en vue de la rénovation du centre funéraire de Saint-Georges. Les travaux démarrent progressivement dès le lundi 16 octobre 2023.**

### **Une rénovation nécessaire**

Construite dans les années 70, cette infrastructure est dans un état de vétusté qui nécessite d'importants travaux et une mise en conformité aux normes actuelles. Il importe également de l'équiper d'infrastructures et de matériel répondant aux besoins de la société d'aujourd'hui.

Comme le souligne Christina Kitsos, magistrate en charge du Département de la cohésion sociale et de la solidarité, «les locaux actuels ne sont plus adaptés à l'évolution des cérémonies et des rites funéraires et ne répondent plus aux standards énergétiques».

Les travaux en tant que tels débuteront en février 2024, mais les préparatifs commencent ce lundi 16 octobre avec la réalisation d'une ouverture sur le côté nord du crématoire. Ces travaux vont engendrer des nuisances sonores, raison pour laquelle les chapelles principales A et B, qui sont aujourd'hui les plus fréquentées, ne seront plus accessibles au public.

### **D'autres chapelles utilisées**

A la place ce sont deux autres chapelles, magnifiques et méconnues, situées dans le cimetière, qui seront utilisées : la chapelle de John Camoletti qui comporte 96 places et la chapelle de l'Ange qui en offre 88.

Par ailleurs la Chapelle des Rois, située au cimetière des Rois, dispose de 175 places. Elle a été totalement rénovée en 2017 et est accessible à toutes et tous. Pour les cérémonies qui drainent une forte affluence, un accord a été conclu avec l'Eglise néo-apostolique, située au 14 rue Liotard, qui pourra accueillir jusqu'à 310 personnes.

Pour les mêmes raisons de bruit et de confort, l'accueil des familles pour organiser les cérémonies aura désormais lieu à l'avenue du Cimetière 1, dans les locaux de l'administration des cimetières.

### **Travaux dès février 2024**

Dès février 2024, les activités seront déplacées en partie au centre funéraire des Rois dans lequel se trouvent 12 chambres mortuaires et une salle de soins. Un centre funéraire provisoire, doté de 15 chambres mortuaires, sera installé sur une partie du parking de Saint-Georges.

Durant la durée des travaux, le Service des pompes funèbres, cimetières et crématoire de la Ville de Genève (SPF) reste en mesure d'assurer l'ensemble de ses missions essentielles dans des conditions respectueuses, tant pour les défunt.e.s que pour le public.

### **Contact**

Christiane Pasteur  
Adjointe de direction en charge de la communication  
Département de la cohésion sociale et de la solidarité  
T. 022 418 49 22/076 358 73 86  
[christiane.pasteur@ville-ge.ch](mailto:christiane.pasteur@ville-ge.ch)